

Asimbonanga : Grâce à lui nous avons pu le revoir !



Bonne fête du Sacrifice 2019 [Îd el-Adha Mubarak] !

10 Dhul Hidjja 1440 H / Dimanche 11 août 2019

Que Dieu (qsE) agrée le sacrifice de ceux qui ont pu sacrifier et efface les péchés de ceux à qui Il a facilité le jeûne du jour de Arafat. Que ce jour de fête et de partage ait pu apporter aux plus démunis un peu de cette solidarité chaleureuse qui permet de supporter la difficulté.

Que Dieu (qsE) nous fortifie dans la Foi, qu'Il fasse de nous les dignes représentants de l'Islâm des lumières, celui qui guide les cœurs de l'obscurité de l'ignorance vers la lumière de la Science (et sa pratique).

Ô mon Dieu ! Permet-moi de suivre l'exemple du premier des Musulmans, Abraham, qui sut sacrifier sans hésiter son enfant qu'il avait tant désiré toute sa longue vie sur Ton ordre. Tout bien qui nous arrive n'est pas un droit mais un don que Tu nous fait et que Tu es en droit de nous reprendre à tout instant.

C'était une épreuve pour ton Ami intime et Tu as remplacé son fils par un animal car le sacrifice humain ne fait pas partie de Ton adoration, pas plus que l'injustice et notamment le meurtre de civils, protégés par l'Etat musulman.

Que Dieu libère l'humanité du mal des criminels de DAESH qui corrompent le lieu de la prophétie abrahamique faussement au nom de Dieu et de ceux qui le combattent en commettant des massacres.

Que Dieu donne la force à Sa Communauté de défendre le peuple palestinien occupé, humilié, spolié et victime d'apartheid d'Etat.

Je vous propose pour l'occasion un rappel qui sera, je l'espère profitable :

Son excellence l'ambassadeur Johnny CLEGG nous a quitté !

Quand l'humanité plonge dans la stupidité des extrêmes,  
des individus exceptionnels surgissent et éblouissent dans les ténèbres.

Il l'avait pressenti : nous sommes tous égaux, alors pourquoi vouloir nous séparer ?

L'ADN de nos mitochondries, ces usines énergiques de nos cellules transmises par les ovules de nos mères,  
est le même quelle que soit la couleur de notre peau,  
c'est le même que celle des mitochondries de la doyenne de l'humanité,  
notre grand-mère à tous qui nous rassemble.

Il avait rêvé de faire libérer Madiba,

Notre Maître a fait libérer notre Maître avec une chanson mais portée par une vie dévouée au rassemblement.

Un blanc qui n'avait fait qu'un avec les noirs : langue, musique, culture, danse, amis, ... il était devenu un Zoulou.

Et sa musique s'est répandue dans le monde libre, faisant prendre conscience de la réalité de l'apartheid.

Le vrai leader combat pour une cause noble avec des moyens nobles,  
il sait réenchanter toute une génération et faire se lever les foules.

Il démontre que le cœur est plus qu'un muscle dans la poitrine,  
et qu'il peut abattre les murs qui nous séparent.

Le "Zoulou blanc" nous a quitté,

le porte-drapeau de l'égalité est tombé mais,

derrière lui une foule est là pour reprendre le flambeau de la tolérance par la connaissance de l'autre.

Lui qui semblait côtoyer les Anges de ton vivant,

nous espérons qu'il a rejoint la Haute Assemblée de la Paix,

dont il a toujours été un ambassadeur infatigable.

Johnny CLEGG nous manque mais l'odeur de musc qu'il a laissé sur Terre continue de nous enivrer.

## Peu importe...

... son origine, sa couleur de peau ou sa religion. Ce qui importe est qu'il ait fait revivre majestueusement plusieurs versets du Coran :

**Sourate 49, verset 13 :** "Ô hommes ! Nous vous avons créés d'un mâle et d'une femelle, et Nous vous avons répartis en peuples et en tribus, pour que vous fassiez connaissance entre vous. En vérité, le plus méritant d'être vous auprès de Dieu est le plus pieux. Dieu est Omniscient et bien Informé."

**Sourate 16, verset 90 :** "« En vérité, Dieu ordonne l'équité, la charité et la libéralité [assistance] envers les proches, et Il interdit la turpitude, les actes répréhensibles et la tyrannie. Dieu vous exhorte ainsi pour vous amener à réfléchir.

Soyez fidèles à vos engagements envers Dieu après les avoir contractés. Ne violez pas les serments que vous avez solennellement prêtés, après avoir pris Dieu comme garant de votre sincérité, car Dieu est au courant de tout ce que vous faites ! »"

Quel musulman peut se prévaloir d'avoir laissé un tel héritage à ses fils ? Un musulman aurait-il pu lui apporter un message aussi fort qui puisse le ramener vers l'Islâm ? Beaucoup de musulmans récitent ces versets mais combien les pratiquent-ils ? Le monde musulman est-il suffisamment porteur de ces valeurs pour qu'il ait pu être séduit ? Dieu seul le sait.

Il est possible que Dieu dans Sa Miséricorde récompense de tels hommes qui ont fait vivre les valeurs coraniques et dirigé le monde dans leur direction. Dieu seul le sait, et Lui Seul juge les âmes. Nous ne pouvons que juger les actes et les actes de Johnny CLEGG sont juste à la hauteur d'une vie de sacrifice pour les valeurs divines de tolérance et de justice.

## Merci

En tout état de cause, celui qui ne remercie pas la créature ne remercie pas le Créateur alors :

Merci Johnny de nous avoir laissé un monde où l'apartheid des noirs en Afrique du Sud n'est plus la norme. Merci de nous avoir ouvert la voie, montré que le changement est possible et que le reste... reste entre nos mains.

Une pensée émue pour les autres formes d'apartheid qui existent encore notamment en Chine, en Birmanie et en Palestine.

Nicolas Abû `Abd Allah